

モリマーグループ

ウォータージェット切断システムなど

中国で新規ビジネス育成

【上海池田旭郎】モリマーグループの中国・上海現地法人である森修司は、収益増大の一環として新規商材の育成に取り組んでいます。

国際貿易(上海)有限公司は、収益増大の一環として新規商材の育成に取り組んでいます。とくに力を注ぐのが静電容量方式を用いるガラス一体型OGSの中核部材となる強化ガラスを超高水圧を利用して加工するウォータージェット切断システムと、中国で市場規模が広がりつつある壁紙、ユニットバスの3点。現在主力の電子材料をはじめとした既存ビジネスをさらに伸ばしていくとともに、収益拡大につながる新しい柱の構築にも努めています。

同グループは2004年に中国・上海に販売拠点森修国際貿易(上海)有限公司を設立。上海現地法人は携帯電話に搭載されるエレクトレット・コンデンサー・マイクロホン(ECM)用部材といった電子材料、繊維強化プラスチック(FRP)、高

本モリマーをグループの経営統括会社に、化学品専門商社のモリマーエスエスピーや、シート・モールディング・コンパウンド(SMC)成形ならびにバルク・モールディング・コンパウンド(BMC)成形技術を保有するメカなど構成されています。

モリマーグループは日本モリマーをグループの経営統括会社に、化学品専門商社のモリマーエスエスピーや、シート・モ

モリマーグループは日本の3本柱に発展を遂げてきた。今後も成長し続けていくため主力商材を伸展させていくことに加え、新規ビジネスの芽を育んでいく。

期待を寄せる1つが、ウォータージェット切断システム。スマートフォンやタブレット端末、液晶一体型パーソナルコンピューターのタッチパネルに採用されている静電

壁紙も販売していく。昨秋、モリマーエスエスが壁紙ペーパーのデコリアを子会社化するなど同分野の強化を進めている。中国では壁紙市場が拡張していることから、日本で実績のあるデコリアの商材を中国市場に投入し、シェアを高めたい。

容量方式は、化学処理によって強化されたガラスに直接タッチセンサーを形成できるOGSの実用化が進展しつづける。この技術により、タッチセンサーのためのガラスやフィルムが不要となることから、製品のさらなる軽量化、薄型化、コストダウンを図ることが可能となる。ただ、製造工程において積層した

ユニットバスの取り扱いにも重点を置いている。モリマーグループが得意とするSMC成形技

能性フィルムを取扱商材が難しいという課題を抱えてもらっている。

強化ガラスを切断するのに機器は十数枚の強化ガラスを重ねた状態でも切断することが可能。昨年から提案を始めており、ユーザーの評価は高いといいう。

昨秋、モリマーエスエスが壁紙ペーパーのデコリアを子会社化するなど同分野の強化を進めている。中国では壁紙市場が拡張していることから、日本で実績のあるデコリアの商材を中国市場に投入し、シェアを高めたい。

技術を中国の工場に供与したり、グループで中国浙江省でBMC成形による洗面カウンターなどを手掛ける杭州保利泰克塑化有限公司との連携を一層深化させたりしながら、